

Azubis erwirtschaften 7500-Euro-Spende

Nachwuchs der VR Geno-Bank verteilte jeweils 2500 Euro an drei gemeinnützige Institutionen

31.01.2023 | Stand 31.01.2023, 4:00 Uhr



Spendenübergabe mit (vorne v.l.) Bankvorstand Egon Gröller mit den Spendeneempfängern Gaby Wunner und Rudolf Radlbeck vom Kreistierschutzverein, Dennis Tesar vom BRK-Kreisverband, den Azubis Andreas Zellner und Nico Haimerl, Thomas Jäger für die Lebenshilfe Deggendorf sowie weiteren Auszubildenden des Geldinstitutes. –Foto: VR GenoBank DonauWald eG

Viechtach. Mit großem Erfolg haben die 16 Auszubildenden der VR GenoBank DonauWald das ihnen im Zeitraum März bis Oktober 2022 anvertraute „Gewinnspare-Azubi-Projekt“ nun abgeschlossen. Ihre Aufgabe war, so viele Kunden wie möglich mit den Vorteilen des „Gewinnsparens“ vertraut zu machen, um dann die aus den Gewinnsparens erzielten Spenden gemeinnützigen Einrichtungen im Geschäftsgebiet zugutekommen zu lassen.

Unterstützt von der Personalleitung der Bank und begleitet von der Akademie Bayerischer Genossenschaften sowie dem Gewinnspareverein Bayern wählte das Team seine Projektleiter selbst und bestimmte die genaue Vorgehensweise. „Wir fördern und fordern unsere Auszubildenden und dazu gehört auch, ihnen Verantwortung zu übertragen“, sagt Personalleiter Stefan Vielreicher.

Der gute Zweck der Aktion befeuerte das Engagement der Auszubildenden. Sie präsentierten sich dabei auf unterschiedlichen Kanälen, um auf ihr Projekt aufmerksam zu machen, etwa durch Posts auf Instagram oder Aktionen anlässlich eines Dorffestes. Schließlich konnten sich dank des Einsatzes der Azubis bei der Abschlussveranstaltung am 11. Januar drei Spendeneempfänger über jeweils 2500 Euro freuen:

- der Kreisverband Regen des Bayerischen Roten Kreuzes, der mit der Spende die Unterstützungsgruppe der Sanitätseinsatzleitung mit neuer Einsatzleit-, Soft- und Hardware ausstatten möchte;
- die Lebenshilfe Deggendorf, die die offene Behindertenarbeit fördert sowie Lehr- und Therapiematerial anschafft;
- der Tierschutzverein Zwiesel-Regen-Viechtach, der mit der Spende eine Finanzspritze für anstehende Baumaßnahmen – Zwinger und Lagerräume – erhalten hat.

Insgesamt wurden also 7500 Euro verteilt. Ermöglicht haben dies die Kunden der VR GenoBank, die dieses Projekt durch den Erwerb von Gewinnsparens unterstützen.

Die Auszubildenden fassten ihre Aktivitäten anlässlich der Abschlussveranstaltung, die von ihnen selbst organisiert wurde, noch einmal in einer Präsentation zusammen.

Bankvorstand Egon Gröller lobte die Azubis für ihr Engagement und ihre Eigeninitiative. Die Akademie Bayerischer Genossenschaften überreichte ein Zertifikat für die Projektarbeit und auch seitens des Gewinnsparevereins Bayern und der Personalleitung wurde mit lobenden Worten nicht gespart.